

*Congregación de las Escuelas de Caridad
Instituto Cavanis*



*Nuestra Oración
2025*

El logo representa cuatro figuras estilizadas que indican la humanidad proveniente desde los cuatro rincones de la tierra. Abrazadas entre ellas, indican la solidaridad y la fraternidad que une a los pueblos. La *primera figura* está aferrada a la cruz.

Es el signo no solo de la fe que abraza, sino también de la esperanza que nunca puede ser abandonada, porque necesitamos siempre de ella, sobre todo en los momentos de mayor necesidad.

Es útil observar las olas que la rodean y que están en movimiento, porque muestran que la peregrinación de la vida no siempre pasa por aguas tranquilas. Muchas veces las experiencias personales y los eventos del mundo exigen con mayor intensidad el llamado a la esperanza.

Es por esto que se debe subrayar la parte inferior de la cruz que se alarga transformándose en un ancla y que se impone sobre el movimiento de las olas. Bien sabemos que el ancla ha sido usada como metáfora de la esperanza.

De hecho, el *ancla de la esperanza* es el nombre que en la jerga marina se da al ancla de reserva usada por las embarcaciones para hacer maniobras de emergencia que permitan estabilizar la barca durante las tormentas.

No se olvide el hecho de que la imagen muestra cómo el camino del peregrino no es un hecho individual, sino comunitario con la impronta de un dinamismo en crecimiento que tiende cada vez más hacia la cruz.

La cruz no es estática, sino dinámica y se curva hacia la humanidad, saliendo a su encuentro y no dejándola sola, ofreciendo la certeza de la presencia y la seguridad de la esperanza.

Se destaca, finalmente, con color verde el lema del jubileo 2025: *Peregrinantes in Spem*.

«Legítimamente se puede pensar con toda razón que el porvenir de la humanidad está en manos de quienes sepan dar a las generaciones venideras razones para vivir y razones para esperar»
(*Gaudium et Spes*, 31).

¿Cuál es la esperanza sostenible en la educación de la juventud? La esperanza sostenible es "el alma de la educación como de la vida entera" (*Spe Salvi*). Pero esta esperanza sostenible, ayer como hoy, está minada y amenazada en diversos frentes, en particular, por el aumento de la desconfianza entre los educadores: padres y maestros: "en la raíz de la crisis de la educación hay de hecho una crisis de confianza en la vida" (*idem*).

P. Antonio y P. Marcos Cavanis, sacerdotes y educadores, testimoniaron, con perseverancia y valiente alegría, el amor a la vida y a la formación cristiana de la juventud. Por medio de una esperanza audaz y sostenible, depositada en la educación del corazón y de la mente de los jóvenes, han hecho visible la gran necesidad del ser humano de recibir y comunicar la vida.

La educación de la juventud es "*una obra que debe ser conducida y administrada por celosos obreros todos animados por un verdadero espíritu de ferviente caridad*" (del último discurso del P. Marcos, 16/07/1853). Obreros que sean "padres de la amadísima juventud". La caridad que animó toda la vida y la esperanza de los Cavanis fue la Caridad que viene de Dios, porque "Dios es Amor".

(de la serie LA GRAZIA DEI PRIMI TEMPI: Antonio y Marco Cavanis testimonios de esperanza sostenible en la educación de la juventud, vol. 8 - Roma 2008)

LAUDES

En las Preces de las Laudes Matutinas

- Te rogamos Señor, por nuestro cohermano N. N.
- Acójalo en la asamblea festiva de tus Santos.

Ofrenda del día

Corazón Divino de Jesús, por medio del Corazón Inmaculado de María, Madre de la Iglesia, en unión al Sacrificio Eucarístico y en comunión con el Espíritu Santo, te ofrezco las oraciones y las acciones, las alegrías y los sufrimientos de este día. Acéptalos en reparación de los pecados, para la salvación de todos los hombres y a mayor gloria de Dios Padre.

En particular:

(Según las intenciones del Papa y Cavanis, en las siguientes páginas).

Oración por las Vocaciones

Jesús, Maestro y Pastor, que nos has enseñado a orar al dueño de la Mies, para que envíe obreros a su Mies, suscita santas vocaciones para los Institutos que inspiraste a tus fieles siervos, Padre Antonio y Padre Marcos Cavanis.

Llena de tu Santo Espíritu a los llamados, para que, creyendo en tu Palabra, sean obreros en tu viña. Haz que, apreciando el don de la vocación sacerdotal y religiosa, colaboremos generosamente con la oración y el sacrificio.

Corazón de Jesús, da santidad y perseverancia a los que has llamado.

Para obtener gracias y la glorificación del Venerable P. Basilio Martinelli

¡Oh Dios omnipotente! te pedimos glorificar a tu Venerable P. Basilio que fue en su vida terrena maestro de ciencia y de virtudes para los jóvenes y quiso sufrir en silencio como víctima de amor para las almas necesitadas de tu misericordia.

Por su intercesión concédenos también a nosotros el amor al sacrificio silencioso para la salvación de las almas y en particular la gracia... que confiadamente te pedimos. Por Jesucristo nuestro Señor. Amén.

Bendición

- El Señor esté con ustedes.
Y con tu Espíritu.
- Les bendiga Dios Omnipotente,
Padre, Hijo ✠ y Espíritu Santo.
- AMEN.

En todas las cosas, hágase, alábese y por siempre exáltese, la justísima, altísima y amabilísima voluntad de Dios.

Domine mitte operarios.

- Podemos ir en paz.
Demos gracias a Dios.

VISPERAS

En las Preces de las Vísperas:

- Vuelve tu mirada de bondad a los cohermanos ancianos, enfermos y sufridores, que has asociado a tu cruz.
- Sientan el consuelo de tu presencia.

Dígnate recompensar, Señor, con vida eterna a todos los que nos hacen bien por tu amor. Amén.

¡Oh querida Madre María! vuelve a nosotros pecadores tus miradas piadosas, ten compasión de las angustias y necesidades en que nos encontramos y ruega a tu Divino Hijo, a fin de que se digne asistirnos con su gracia para actuar con buen ahínco en la santificación nuestra y de nuestros hermanos.

¡Oh querida Madre María! te rogamos, no mires nuestra indignidad, sino tu dulcísimo amor maternal y consíguenos la bella gracia de que veamos el crecimiento de los píos Institutos siempre con nuevo vigor, para mayor gloria de Dios y bienestar de tantos hijos desamparados.

¡Oh querida Madre María! tú que eres temida por todo el infierno, salva con tu poderosa intercesión a tantos jóvenes, extraviados por la terrible lucha que les hace el demonio y el mundo, y sostén, con tu valiosísima protección nuestra labor educativa para recogerlos, custodiarlos y encaminarlos a la bella patria del cielo.

A S. José de Calasanz por nuestra Congregación y todos los Institutos de la Familia Calasancia:

- Los que enseñan la justicia a las multitudes.
- Serán como estrellas por toda la eternidad.

Oremos. Señor, Dios nuestro, que has enriquecido a San José de Calasanz con la caridad y la paciencia, para que pudiera entregarse sin descanso a la formación humana y cristiana de los niños, concédenos, te rogamos, imitar su servicio a la verdad al que veneramos como maestro de sabiduría. Por Jesucristo, nuestro Señor. AMÉN.

Oración para obtener gracias de los Venerables Hermanos P. Antonio y P. Marcos Cavanis

Dios Padre Omnipotente, siempre admirable en tus Santos, te suplicamos que glorifiques a los Venerables Hermanos, P. Antonio y P. Marcos Cavanis. Ellos, verdaderos Padres de la Juventud, nos han dejado un ejemplo heroico de renunciar a una carrera honrada y al bienestar a fin de abrazar alegremente la pobreza y enriquecer hoy al joven de la Ciencia y del Amor de Cristo. Concede a nosotros el valor de imitarlos en el empeño generoso y en la certeza de que tu amor de Padre no abandona jamás a los que confían en tu Divina Providencia. En particular te suplicamos te dignes otorgarnos, por la intercesión de ellos, la gracia ... que con fe te pedimos.

Por Jesucristo nuestro Señor. AMÉN.

En todas las cosas...

Bendición

- Salvum fac populum tuum, Domine.
Et benedic hereditati tuae.
- Benedicat et custodiat vos Omnipotens et
Misericors Dominus, Pater et Filius ✠ et
Spiritus Sanctus. AMEN
- Podemos ir en paz.
Demos gracias a Dios.



ALGUNAS INDICACIONES:

- la recitación comunitaria de la oración *para obtener las gracias y la glorificación de los Ven.li Siervos de Dios* se hace solo si va acompañada de una intención específica ad hoc;
- el segundo día de cada mes, el día del nacimiento de la Congregación, debe ser recordado en cada Comunidad (también con la ayuda del *Monastero invisibile*, publicado regularmente en la *página web* Cavanis www.cavanis.org);
- http://www.cavanis.org/cavanis_cappella_fondatori.php esta es la dirección electrónica para conectarse con la *Capilla del Crucifijo* en Venecia.
(todos los días - a las 7h30 [en Italia] - celebración de la Santa Misa)

Enero

Por el derecho a la educación

Oremos para que los migrantes, los refugiados y las personas afectadas por la guerra vean siempre respetado el propio derecho a la educación tan necesaria para construir un mundo mejor.

Cavanis:

La Congregación de las Escuelas de Caridad, ante las carencias y dificultades de la educación y los peligros que encuentra la juventud en su crecimiento, "ha sido instituida principalmente para ejercer con los jóvenes los deberes no solo de maestros sino de padres", en colaboración con la acción educativa de la familia, la escuela y otras iniciativas compatibles con el proyecto de los Fundadores (*Constituciones y Normas*, 2).

Corazón de Jesús, haz que la Eucaristía se vuelva cada vez más el centro de la vida de tus sacerdotes.

Febrero

Por las vocaciones a la vida sacerdotal y religiosa

Oremos para que la comunidad eclesial acoja los deseos y las dudas de los jóvenes que sienten el llamado de servir a la misión de Cristo en la vida sacerdotal y religiosa.

Cavanis:

Los religiosos se dediquen generosamente a las actividades pastorales, en particular a la pastoral familiar y juvenil y a la formación a la vida consagrada y al sacerdocio (*Constituciones y Normas*, 60/b).

Corazón de Jesús, haz que la transparencia de vida de tus ministros sea ofrenda agradable al Padre.

Marzo

Por las familias en crisis

Oremos para que las familias divididas puedan encontrar en el perdón la curación de sus heridas, redescubriendo también en sus diferencias la riqueza recíproca.

Cavanis:

El método y el estilo educativo Cavanis implican la presencia continua del “padre” educador. De este modo las obras Cavanis se transforman en familia, donde las relaciones se viven de manera auténtica y constante, para llegar así a la mente y, sobre todo, al corazón de los jóvenes (*Proyecto Educativo Cavanis*, 22).

Corazón de Jesús, haz que tus elegidos sean la irradiación de tu presencia entre los hombres.

Abril

Por el uso de las nuevas tecnologías

Oremos para que el uso de las nuevas tecnologías no sustituya las relaciones humanas, respete la dignidad de las personas y ayude a afrontar las crisis de nuestro tiempo.

Cavanis:

Las nuevas tecnologías de comunicación sean valorizadas como instrumentos que favorecen la evangelización, el conocimiento de los problemas del mundo y de los jóvenes, la comunicación de las alegrías y preocupaciones de nuestras familias religiosas lejanas; pero nunca reemplacen las relaciones interpersonales.

Corazón de Jesús, reviste a tus ministros de santidad y caridad porque actúen según tu corazón.

Mayo

Por las condiciones de trabajo

Oremos para que a través del trabajo cada persona se realice, las familias se mantengan con dignidad y la sociedad pueda llegar a ser más humana.

Cavanis:

Los religiosos y colaboradores Cavanis se comprometan a educar a los jóvenes con particular delicadeza en el respeto por la dignidad de cada persona. La Iglesia insiste en el hecho de que la dignidad de toda persona humana, precisamente porque es intrínseca, permanece “más allá de toda circunstancia”, y su reconocimiento no puede depender, en modo alguno, del juicio sobre la capacidad de una persona para comprender y actuar libremente (*Dignitas infinita*, 24).

Corazón de Jesús, guía con tu mano a los sagrados ministros e inflámalos de santo celo por tu gloria.

Junio

Porque crezcamos en la compasión por el mundo

Oremos para que cada uno de nosotros encuentre consuelo en la relación personal con Jesús y aprenda de su Corazón la compasión por el mundo.

Cavanis:

La vida de comunidad tiene como meta la fraternidad, el amor y el servicio recíproco, según el ejemplo de Jesús, por una mayor disponibilidad al ministerio pastoral y al carisma. Por eso, [los religiosos] eviten todo lo que pueda ofender a los demás o disminuir la disponibilidad a la santificación y al apostolado (*Constituciones y Normas*, 10/a).

Corazón de Jesús, haz que tus ministros profundicen cada día la conciencia del don de ti recibido.

Julio

Por la formación en el discernimiento

Oremos para que aprendamos cada vez más a discernir, a saber elegir los caminos de vida y a rechazar todo lo que nos aleja de Cristo y del Evangelio.

Cavanis:

Cada hermano, humildemente, debe considerarse siempre en formación permanente para alcanzar la estatura espiritual de Cristo. Por eso los superiores mayores y los rectores promuevan frecuentes encuentros de formación para todos los hermanos, según las posibilidades y las circunstancias (*Constituciones y Normas*, 12/a).

Corazón de Jesús, guía a los Obispos en su misión de maestros, liturgos, padres y pastores de sus Iglesias.

Agosto

Por la convivencia en común

Oremos para que las sociedades en las que la convivencia parece más difícil no cedan a la tentación del conflicto por motivos étnicos, políticos, religiosos o ideológicos.

Cavanis:

En el año jubilar, los congregados escuchamos las palabras del P. Marcos que nos exhorta a la esperanza: “Que nos una la caridad recíproca, que nos anime el mismo espíritu, que nos conforte la vocación, que nos guíe la voluntad de Dios, su gloria, el amor a la juventud y que luego esperemos cada predilecta bendición”.

Corazón de Jesús, haz de los presbíteros fieles pastores y apóstoles que aman a tu rebaño.

Septiembre

Por nuestra relación con la creación

Oremos para que, inspirados por san Francisco, podamos experimentar nuestra interdependencia con todas las criaturas, amadas por Dios y dignas de amor y respeto.

Cavanis:

Oremos para que cada uno de nuestros educadores se comprometa en ayudar a comprender que es deber de todos cuidar el mundo que nos rodea y nos sostiene porque es cuidar de nosotros mismos: así evitamos la cultura de un consumismo inmediato, enmascarado de nobles reivindicaciones que conducen a la guerra entre nosotros (*Fratelli tutti*, 17).

Corazón de Jesús, atrae hacia ti a los presbíteros que en tu nombre actúan en medio de tu pueblo.

Octubre

Por la colaboración entre las diferentes tradiciones religiosas

Oremos para que los creyentes de las diversas tradiciones religiosas trabajemos juntos para defender y promover la paz, la justicia y la fraternidad humana.

Cavanis:

Nosotros religiosos y toda la comunidad cristiana, “delante del pluralismo de las culturas y la complejidad actual que caracteriza la crisis y el sufrimiento de la época contemporánea, seamos interpelados e invitados a una mayor conciencia de la situación histórico-social, adaptando una actitud de escucha, análisis y discernimiento” (*Del III Congreso de la Iglesia Italiana - 1995*).

Corazón de Jesús, concédeles a los sacerdotes de los países de misión la fuerza para ser fieles a su vocación de renuncia y servicio.

Noviembre

Por la prevención del suicidio

Oremos para que las personas tentadas por el suicidio encuentren en su comunidad el apoyo, la asistencia y el amor que necesitan y puedan abrirse a la belleza de la vida.

Cavanis:

Oremos con fe a Dios para que la esperanza de la salvación nos sostenga en los momentos de desorientación y dolor meditando la oración del salmo: “El Señor es un refugio para el oprimido, un refugio en el momento de la angustia. Confíen en ti cuantos conocen tu nombre, pues tú no abandonas a los que te buscan, Señor” (*Salmo 9, 10-11*).

Corazón de Jesús, que los pastores de tu pueblo se fijen en tu caridad para aprender a hacer de sus vidas un regalo.

Diciembre

Por los cristianos en contextos de conflicto

Oremos para que los cristianos que viven en contextos de guerra o de conflicto, especialmente en Medio Oriente, puedan ser semillas de paz, de reconciliación y de esperanza.

Cavanis:

Los religiosos procuren educarse a sí mismos y a los jóvenes para acoger la riqueza de las diversas culturas: " la maldad del hombre cuando, alimentada por falsas ideologías, se olvida de la dignidad fundamental de la persona, que merece respeto absoluto independientemente del pueblo al que pertenezca o la religión que profese" (*Fratelli tutti*, 247).

Corazón de Jesús, sustenta a los sacerdotes en las dificultades de su apostolado para que perseveren en la gracia recibida.

ENERO

| | | |
|----|------|----------------------------|
| 2 | 1896 | Spalmach P. Giovanni Maria |
| 2 | 1987 | Pillon P. Angelo |
| 4 | 1931 | D'Este P. Marco Luigi |
| 6 | 2021 | Zecchin P. Nicola |
| 8 | 1863 | Avi Hno. Giovanni |
| 8 | 1975 | Cipolat P. Marco |
| 9 | 1832 | Battesti Diác. Angelo |
| 10 | 1855 | Bonlini P. Federico |
| 13 | 1841 | Giovannini Clér. Giovanni |
| 13 | 1876 | Brizzi P. Vincenzo |
| 15 | 1972 | Bertelli Hno. Olivo |
| 15 | 1998 | Degan P. Franco |
| 19 | 2022 | Consani P. Bruno |
| 24 | 1971 | Vianello P. Alessandro |
| 24 | 2010 | Manente P. Armando |
| 28 | 1936 | Borghese P. Giuseppe |
| 29 | 2017 | Lorenzon P. Bruno |
| 31 | 1982 | Fedel P. Valentino |

FEBRERO

| | | |
|----|------|----------------------------|
| 1 | 1908 | Fanton P. Giovanni |
| 3 | 1834 | Giacomelli Hno. Bartolomeo |
| 4 | 1996 | Servini P. Aldo |
| 6 | 1894 | Sapori P. Domenico |
| 6 | 2019 | Mason P. Silvano |
| 7 | 1985 | Barbot Hno. Sebastiano |
| 10 | 1910 | Cavaldoro Hno. Giovanni |
| 10 | 2014 | Mason P. Orfeo |

| | | |
|----|------|------------------------------|
| 11 | 2019 | Merotto P. Mario |
| 12 | 1961 | Andreatta P. Giovanni |
| 13 | 2004 | Valeriani P. Alessandro |
| 19 | 1922 | Simeoni P. Carlo |
| 21 | 1840 | Minozzi P. Angelo |
| 22 | 2011 | Pozzobon P. Raffaele |
| 22 | 2014 | Carlin P. Lino |
| 24 | 1872 | Traiber P. Giovanni Battista |
| 27 | 2023 | Soldera P. Armando |
| 28 | 1907 | Bolech P. Francesco |
| 28 | 2012 | Larvette Diac. Giusto |

MARZO

| | | |
|----|------|-----------------------------------|
| 1 | 1979 | Vianello P. Ferruccio |
| 1 | 1988 | Pagnacco P. Giuseppe |
| 1 | 2022 | Benacchio P. Pietro |
| 3 | 1852 | Sartori Hno. Filippo |
| 4 | 2003 | Simioni P. Giuseppe |
| 6 | 1905 | Ghezze P. Giovanni |
| 12 | 1858 | Ven. P. Antonio Cavanis |
| 12 | 1989 | Santin Hno. Luigi |
| 13 | 1953 | Faliva Hno. Vincenzo |
| 16 | 1962 | Ven. P. Basilio Martinelli |
| 17 | 2018 | Del Carlo P. Felice |
| 21 | 1967 | Eibenstein P. Antonio |
| 23 | 2015 | Moretti P. Angelo |
| 24 | 2024 | Rothen Hno. Renato José |
| 26 | 2006 | Cosmo P. Rito Luigi |

ABRIL

| | | |
|----|------|--------------------------|
| 4 | 1905 | Sighel Hno. Pietro |
| 5 | 1897 | Berlese P. Andrea |
| 8 | 1974 | Galbussera P. Andrea |
| 8 | 1993 | Rizzardo P. Francesco |
| 9 | 1898 | Casara P. Sebastiano |
| 9 | 2022 | da Costa Holanda P. João |
| 11 | 1991 | Bolzonello P. Pellegrino |
| 16 | 1865 | Piva P. Domenico |
| 18 | 2000 | Gant Hno. Luigi |
| 23 | 1957 | Turetta P. Cesare |
| 25 | 1977 | Bassan Hno. Ausonio |
| 25 | 1997 | Bastianon P. Narciso |
| 27 | 2003 | Grigolo P. Federico |
| 27 | 2012 | De Biasio P. Giovanni |
| 29 | 1877 | Cherubin Hno. Giovanni |

MAYO

| | | |
|----|------|----------------------------|
| 1 | 2016 | Zoppas P. Primo |
| 2 | 1941 | Zamattio P. Agostino |
| 2 | 2009 | Basso P. Fiorino Francesco |
| 3 | 1896 | Gretter P. Narciso |
| 5 | 1853 | Leva P. Eugenio |
| 6 | 1983 | Vanin Hno. Giorgio |
| 7 | 1922 | Zanon P. Arturo |
| 14 | 2013 | Colombara P. Giuseppe |
| 17 | 2021 | Fietta P. Fernando |
| 22 | 1886 | Fontana P. Antonio |

| | | |
|----|------|------------------------|
| 24 | 1886 | Paoli P. Giovanni |
| 27 | 1917 | Salvadori Hno. Corrado |
| 27 | 1994 | Navarro P. Lucho |
| 29 | 1872 | Spernich P. Pietro |

JUNIO

| | | |
|----|------|-----------------------|
| 1 | 1996 | Cristelli P. Antonio |
| 3 | 1905 | Bassi P. Giuseppe |
| 11 | 1997 | Toninato P. Luigi |
| 13 | 2017 | Armini P. Antonio |
| 14 | 1894 | Luteri Hno. Francesco |
| 15 | 1847 | Voltolini P. Matteo |
| 23 | 2010 | Guariento P. Angelo |
| 25 | 1995 | Perale Hno. Ettore |
| 27 | 1940 | Tamanini P. Giovanni |

JULIO

| | | |
|----|------|-----------------------------|
| 1 | 1998 | Donati P. Livio |
| 4 | 1940 | Cagnolato Hno. Enrico |
| 4 | 1940 | D'Andrea P. Luigi |
| 4 | 2005 | Zaniolo P. Angelo |
| 6 | 1998 | Del Debbio P. Ugo |
| 8 | 1902 | Dal Castagné Hno. Clemente |
| 10 | 2022 | Corazza Hno. Giuseppe |
| 11 | 1992 | Candiago P. Luigi |
| 12 | 1987 | Pasqualini P. Pio |
| 15 | 1904 | Larese P. Giovanni Battista |
| 16 | 1995 | Menghi Diac. Aldo |

| | | |
|----|------|----------------------------|
| 16 | 2001 | Fassini P. Cleimar Pedro |
| 17 | 2023 | Del Mastro P. Nicola |
| 21 | 1936 | Fornasier Hno. Filippo |
| 26 | 1989 | Janeselli P. Mansueto |
| 27 | 1918 | De Piante Nov. Nazzareno |
| 28 | 1966 | Busellato P. Michele |
| 30 | 1917 | Santacattarina P. Agostino |
| 31 | 1880 | Morelli P. Nicolò |

AGOSTO

| | | |
|----|------|------------------------------|
| 2 | 1870 | Rossi Hno. Pietro |
| 5 | 1995 | Turetta P. Antonio |
| 7 | 1962 | Andreatta P. Aurelio |
| 9 | 1970 | Taddei P. Augusto |
| 12 | 1950 | Donati P. Carlo |
| 13 | 1995 | Fogarollo P. Giuseppe |
| 14 | 1835 | Minozzi Hno. Francesco |
| 14 | 1952 | Menegoz P. Agostino |
| 16 | 2010 | Incerti P. Guglielmo |
| 25 | 1994 | Janeselli P. Riccardo |
| 31 | 1987 | Piasentini Mons. G. Battista |
| 31 | 1988 | Marangoni P. Bruno |

SEPTIEMBRE

| | | |
|---|------|--------------------------|
| 3 | 1991 | Cortelezzi P. Giuseppe |
| 3 | 2012 | Vio P. Sergio |
| 5 | 1867 | Piva Hno. Domenico Luigi |
| 7 | 1973 | Sottopietra P. Federico |

| | | |
|----|------|----------------------------|
| 7 | 2010 | Maretto P. Giuseppe |
| 8 | 1943 | Rizzardo P. Giovanni |
| 9 | 1945 | Fedel P. Amedeo |
| 10 | 1979 | Gazzola P. Giosué |
| 11 | 1852 | Maderò P. Pietro |
| 12 | 2006 | Collotto P. Attilio |
| 13 | 2013 | Tittoto P. Giancarlo |
| 17 | 1882 | Barbaro Hno. Giacomo |
| 17 | 1920 | Rossi P. Vincenzo |
| 18 | 1993 | Zanon P. Ermenegildo Loris |
| 25 | 1972 | Janeselli P. Mario |

OCTUBRE

| | | |
|----|------|------------------------------|
| 3 | 1977 | Bortolamedi Hno. Edoardo |
| 4 | 2018 | Sossai P. Natale |
| 5 | 2009 | Rech P. Norberto |
| 6 | 1870 | Armanini Hno. Luigi |
| 6 | 2002 | Feller Hno. Roberto |
| 7 | 1924 | Miotello P. Mario |
| 8 | 1836 | Dall'Agnola Hno. Francesco |
| 10 | 1917 | Trevisan Asp. Carletto |
| 11 | 1853 | Ven. P. Marco Cavanis |
| 11 | 2019 | Scarparo P. Marino |
| 12 | 2005 | Panizzolo P. Giuseppe |
| 12 | 2013 | Zendron P. Mario |
| 15 | 2008 | Beggiao P. Diego |

| | | |
|----|------|-------------------------|
| 20 | 1988 | Zacchello Hno. Guerrino |
| 20 | 2013 | Scuttari P. Luigi |
| 21 | 1852 | Frigiolini P. Vittorio |
| 21 | 1992 | Quilici P. Marcello |
| 24 | 1912 | Calza P. Enrico |
| 25 | 1981 | Janeselli P. Lino |
| 26 | 1966 | Dalla Brida P. Costante |
| 31 | 1843 | Ducati Hno. Domenico |
| 31 | 1892 | Rovigo P. Giuseppe |
| 31 | 1980 | Saveri P. Vincenzo |
| 31 | 2016 | Tomei P. Rocco |

NOVIEMBRE

| | | |
|----|------|------------------------|
| 1 | 1975 | Pozzobon P. Valentino |
| 1 | 2003 | Molon P. Guerrino |
| 2 | 1975 | Janeselli P. Luigi |
| 2 | 2000 | Tomasi P. Gioachino |
| 2 | 2007 | Morandi P. Amedeo |
| 3 | 2000 | Avi P. Giulio |
| 3 | 2010 | Gianola P. Emilio |
| 5 | 1905 | Chiereghin P. Giovanni |
| 5 | 1981 | Cognolato P. Guido |
| 5 | 1989 | Ferrari P. Luigi |
| 6 | 1986 | Cristelli P. Vittorio |
| 7 | 2014 | Bandiera P. Artemio |
| 11 | 2012 | Franchin P. Enrico |
| 15 | 1833 | Scarella Hno. Giuseppe |

| | | |
|----|------|-------------------------|
| 15 | 1935 | Vedovato Hno. Giuseppe |
| 16 | 1971 | Sighel P. Luigi |
| 17 | 2001 | Baccin P. Danilo |
| 18 | 1839 | Spessa Hno. Antonio |
| 25 | 1849 | Scarella P. Alessandro |
| 25 | 2021 | Ferrari P. Feliciano |
| 26 | 1996 | Marchet P. Siro |
| 29 | 1877 | Mihator P. G. Francesco |

DICIEMBRE

| | | |
|----|------|----------------------------|
| 1 | 1866 | Avi Hn. Francesco |
| 3 | 1961 | Guzzon Hn. Italo |
| 9 | 1974 | Sighel P. Gioachino |
| 12 | 1999 | Zardinoni P. Riccardo |
| 13 | 1856 | Marchiori P. Giuseppe |
| 16 | 1877 | Fusarini P. Tito |
| 17 | 1902 | Da Col P. Giuseppe |
| 19 | 1917 | Fedel Hn. Bortolo |
| 20 | 1921 | Tormene P. Augusto |
| 21 | 1945 | Furian P. Angelo |
| 24 | 1929 | Dalla Venezia P. Antonio |
| 28 | 1977 | Trevisan P. Angelo |
| 29 | 1954 | Zanon P. Francesco Saverio |
| 29 | 1991 | Sighel P. Angelo |
| 30 | 1968 | D'Ambrosi P. Giovanni |
| 30 | 2006 | Da Rosa P. Aldino Antonio |

ORACIÓN DEL JUBILEO

*Padre que estás en el cielo,
la fe que nos has donado en tu Hijo Jesucristo,
nuestro hermano, y la llama de caridad infundida
en nuestros corazones por el Espíritu Santo,
despierten en nosotros la bienaventurada esperanza
en la venida de tu Reino.*

*Tu gracia nos transforme en dedicados cultivadores
de las semillas del Evangelio que fermenten la humanidad
y el cosmos, en espera confiada de los cielos nuevos
y de la tierra nueva, cuando vencidas las fuerzas del mal,
se manifestará para siempre tu gloria.*

*La gracia del Jubileo reavive en nosotros,
Peregrinos de Esperanza, el anhelo de los bienes celestiales
y derrame en el mundo entero
la alegría y la paz de nuestro Redentor.*

*A ti, Dios bendito eternamente,
sea la alabanza y la gloria por los siglos.
Amén.*

Franciscus



**Los que recibieron gracias,
por intercesión de los Venerables Siervos de Dios,
se solicita notificar:**

POSTULAZIONE GENERALE
Via Casilina, 600 - 00177 - Roma
postulazionecavanis@cavanis.org
Curia generalizia 06.2419336 – 06.2427309
www.santitacavanis.org